

## El obispo Jesús Murgui visita el colegio Santa María del Carmen de las Carmelitas

13/05/2021



Imagen de la visita.

El Obispo de la Diócesis de Orihuela, Jesús Murgui, visitó ayer por la tarde el centro Santa María del Carmen de las hermanas carmelitas de Elda. A su llegada fue recibido en el patio por los alumnos de Infantil y Primaria, que portaban pequeñas banderas. Fue un cálido recibimiento, pese a que todos los pequeños estaban en sus grupos burbuja y se cumplió con todas las medidas de seguridad.

La directora del colegio, la hermana Celestina Fernandes, fue la encargada de recibirle en nombre de toda la comunidad educativa, y le contó la historia del centro, que suma ya más de un siglo de historia en Elda, para

concluir agradeciéndole su visita.

Murgui, por su parte, afirmó sentirse como en casa en este centro y dio las gracias por el recibimiento que le habían ofrecido, pues estuvieron presentes todos los alumnos a lo largo del patio y desde las ventanas de las distintas aulas. De hecho, afirmó que nunca había tenido "un recibimiento tan apoteósico" y rezaron juntos para concluir este primer momento en el patio.



Los pequeños recibieron al obispo.

A continuación, se reunió con alumnas de 1º Bachillerato y ESO, quienes pudieron hacerle preguntas sobre diversos aspectos en torno a cómo es su día a día, qué le llevó a entrar el seminario o sobre la responsabilidad de liderar a los 300 sacerdotes de la diócesis.

El obispo también mantuvo un encuentro con el claustro

educativo y con la comunidad religiosa de las hermanas carmelitas, responsables del centro Santa María del Carmen de Elda.

A continuación, el obispo se dirigió a al templo de San Francisco de Sales, donde se reunió con el consejo parroquial y con los representantes de los diferentes grupos y movimientos que conforman esta activa iglesia eldense.



Algunos estudiantes pudieron conversar con Murgui.